DECLARATION DU CAMEROUN

Examen Périodique Universel de la Fédération de Russie
Lundi, 13 novembre 2023
Merci Monsieur le Président/Vice-Président, 
Le Cameroun félicite la délégation de la Fédération de Russie pour son rapport national présenté au titre du 4ème cycle de l’Examen Périodique Universel et note des améliorations considérables dans la protection et la promotion des Droits de l’Homme.
La délégation camerounaise formule les recommandations ci-après :
1. Continuer à soutenir les activités des comités de contrôle public, y compris leur coopération avec le Commissaire aux Droits de l'Homme dans la Fédération de Russie;
2. Continuer à renforcer la coopération avec les partenaires internationaux dans le domaine des Droits de l'Homme;
3.	Poursuivre ses efforts de sensibilisation de la population aux questions de promotion et de protection des droits de l'homme;
4.	Soutenir, par des politiques économiques et sociales, l'institution de la famille et la préservation des valeurs familiales;
5.	Prendre des mesures supplémentaires pour accroître les possibilités d'emploi des personnes handicapées et promouvoir leur recrutement.
Pour conclure, le Cameroun souhaite à la Fédération de Russie un examen fructueux.
Je vous remercie./-





DECLARATION BY CAMEROON

Universal Periodic Review of the Russian Federation
Monday, 13 November 2023

[bookmark: _GoBack]Thank you Mr. Chair/Vice-Chair, 
Cameroon congratulates the delegation of the Russian Federation on its national report submitted under the 4th cycle of the Universal Periodic Review and notes considerable improvements in the protection and promotion of Human Rights.
The Cameroonian delegation makes the following recommendations:
1. Continue to support the activities of the public oversight committees, including their cooperation with the Commissioner for Human Rights in the Russian Federation ;
2. Continue to strengthen cooperation with international partners in the field of human rights;
3. Continue its efforts to raise public awareness of issues relating to the promotion and protection of human rights;
4. Support through economic and social policies, the institution of the family and the preservation of family values;
5. Take additional measures to increase employment opportunities for people with disabilities and promote their recruitment.
In conclusion, Cameroon wishes the Russian Federation a fruitful review.
I Thank you.
